



Bellera



Kepa, Iciar y Joseba Mendarte



Eduardo y María Luisa Peña

Al colaborar de nuevo en la Revista renteriana, he me visto gratamente sorprendido por la amabilidad de su infatigable Director a reanudar el mismo tema del año pasado, por ser el que más me cautiva y atrae.

Abstraído por unos momentos del bullicio mundano, voy a pasar unos instantes deliciosos al emborronar unas cuartillas, pensando en los niños, edad encantadora, sublime, feliz cual ninguna.

Quisiera retroceder unos años en el camino de la vida, para saborear aquellas horas felices junto a una madre que me acariciara, que sus dulces frases de cariño llenasen el hueco de mi corazón; que sus besos fuesen el bálsamo que cicatrizan las heridas de los desengaños y vilezas; que sus tiernos brazos prendidos en mi cuerpo, imprimiesen la huella del valor y de honor, para contrarrestar a ese otro amor grosero y egoísta que nos espera desde la triste partida del regazo materno.



María del Carmen Obeso



María Teresa Iturriaga



Alicia Manso



María Belén Muguerra

Infantil



Isabel, Resurrección, Antonia e Ignacio Albisu

¡Qué horas más felices aquéllas! Cuando pienso y saboreo aquellos tiempos, soy feliz; pero pronto veo turbada esta felicidad por la nostalgia de la realidad de la vida que no merece ser vivido.

Si mal no recuerdo, trataba en mi artículo anterior de la educación que debe recibir la juventud, englosando en síntesis la educación física y moral con sus consecuencias; hoy vamos a estudiar, para que no sea segada en flor la lozanía de vuestra dicha, las consecuencias que se derivan lógicamente de esta educación modernista, considerando como fruto de ella, los trastornos fisiológicos y morales que todos padecemos.

No ha mucho leía a un eminente moralista moderno y quedábame perplejo de los desastres fisiológicos que causan las enfermedades venéreas, y se lamentaba del escaso cuidado y diligencia que ponen en estas cosas tan serias, las personas a quienes se encomienda de la educación de la juventud.



Ricardito Urgoiti



Chuli Maylín



Lolita Porres



Pepita Imaz



Luisito Hernández